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Assunto: ExtensãodeSaúdedeAvintes(VilaNovadeGaia)

Destinatário:SenhoraMinistradaSaúde

o SecretáriodaMesa
~

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

A JuntadeFreguesiadeAvintes,emVilaNovadeGaia,deuconhecimentoa esteGrupoParlamentarde
umasituaçãodeenormepreocupaçãofaceàscondiçõesde acessoda populaçãodestafreguesiaa um
médicodefamília.

Neste momento,Avintesé servidapor uma extensãode saúde, que cobre um universode
aproximadamente13000utentes.Noentanto,apenascercade 8000desteutentestemummédicode
famíliadesignado,sendoque a restantepopulaçãocontinuasem médicode famíliadesignado,à
semelhançademaisde500.000portugueses.

Nosúltimosmeses,estaextensãoperdeudoisdosseusquadrosmédicos,dumtotaldesetea trabalhar
atéentãonestaunidadedesaúde.

A perdadestesdoismédicosé maisumsériorevésparaa populaçãodeAvintes,quevê assimo seu
.acessoacuidadosmédicosaindamaisreduzidodoquenomomentoactual.

Assim,aoabrigodaalínead) do artigo1560daConstituiçãoe nostermose paraosefeitosdo 2290do
RegimentodaAssembleiadaRepública,perguntamos,à Sra.MinistradaSaúdeo seguinte:

· Comopretendeo MinistériodaSaúdefazerfacea estasituação?

. Pretendeo Ministérioreforçaro quadroclínico,substituindoos médicosquesaírampornovos
profissionaiscontratados?

. Quandopretendeo MinistériodaSaúdecompletaro quadromédiconecessáriodaextensãode
saúdedeAvintes,deformaa garantira coberturatotal,porummédicodefamília,dapopulação
destafreguesia?

Paláciode SãoBento,15de Fevereirode2011.


